

Falleció ayer Dr. Victor M. Arroyo

Ayer en horas de la tarde, falleció en su residencia, sita en Santo Domingo de Heredia, el Dr. Víctor Manuel Arroyo, decano de la facultad de Letras de la Universidad de Costa Rica.

El doctor Arroyo, especializado en lingüística y autor de varios ensayos sobre el lenguaje, había sido reelecto recientemente en la decanatura de Letras.

Ejerció durante más de 20 años la docencia en la institución y fue mucho tiempo director del departamento de Filología, de donde pasó a ocupar el cargo de vicedecano y posteriormente el de decano.

Fue representante de la Universidad en numerosos congresos internacionales y varias veces delegado ante diversos jurados de premios nacionales. Escribió el libro "El habla popular en la literatura costarricense", con el cual mereció el Premio Aquileo Echeverría en 1971.

También escribió una obra de teatro, "Pedro Pérez candidato", que fue representada muchas veces por grupos universitarios y que actualmente se incluye como texto de lectura en el primer año de enseñanza media.

El doctor Arroyo padeció una



Doctor Víctor M. Arroyo, falleció ayer.

enfermedad renal desde hace más de un año y no pudo superarla a pesar del riguroso tratamiento a que estaba sometido. Su cuerpo fue velado anoche en la Universidad y esa institución decretó un duelo de tres días a partir de hoy.